

Un sanglier furieux dévaste une boucherie

Un sanglier furieux a défoncé le double vitrage de la vitrine d'une boucherie, puis l'intérieur de l'étal, dimanche après-midi à Courchevel (Savoie),

J'ai été alerté par le service d'alarme, me signalant une intrusion et des bruits confus à l'intérieur de mon commerce, actuellement fermé car la station n'est pas encore fréquentée en ce début d'automne. Une autre personne m'a également téléphoné pour me dire qu'il y avait un sanglier à l'intérieur" ...

Suite et source => 7sur7

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 22 octobre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8872-sanglier-furieux-devaste-boucherie.html>